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議会最終日、一般会計当初予算を賛
成多数で可決した後、原口議員より
動議が提出され、賛成多数で議事日
程に追加し、審議となった。

※附帯決議
対象の案件（予算案等も含む）について、議
会が執行上の意見や要望を表明するもの。

 質疑…久保議員   内容は議会や住民と合意
形成を図るべき当然のこと。審議は不
十分だったと考えているのか。

 答弁…原口議員 　そのとおり。今までの審
議では説明不足、不十分と考えている。

 質疑…鈴木議員 　文教厚生常任委員会での
調査研究後の結論を、議会としても尊
重されるか。

 答弁…原口議員 　議会としても、その結論
を尊重すべきと考える。

 質疑…浅見議員 　附帯決議にある「学校運
営」とは、基本設計予算についても含
まれるのか。

 答弁…原口議員 　多様な考え方を考慮した
上で基本設計についても進めるべきだ。

審議の結果「賛成１０・反対５」　 附帯決議について 賛成多数で可決

𠮷田正議員・・・義務教育学校については時期尚早
岡本議員・・・・・・今後の委員会の意向を尊重すべき
浅見議員・・・・・・教育委員会の説明は十分と理解
津久井議員・・開校に向け、様々な検討が大事

反
対

賛
成

附帯
決議に

附帯
決議に

稲山議員・・・・・・教育制度を見直す重要な機会
久保議員・・・・・・附帯決議の内容は当然のこと
笠原議員・・・・・・これまでの審議の経過が不満

07 06

視
点
・
論
点
・
注
目
点

 

予
算
審
議
で
見
え
て
き
た
寄
居
の
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第
２
位
は
総
務
費
。
総
務
費
の
中
の「
ふ

る
さ
と
納
税
」、
市
場
規
模
は
1
兆
円

を
超
え
、
今
後
も
成
長
が
見
込
ま
れ
る
。

寄
居
町
は
返
礼
品
数
や
寄
附
額
の
面
で
、

ま
だ
ま
だ
大
き
な「
の
び
し
ろ
」が
あ
る
。

寄
附
用
途
の
工
夫
や
積
極
的
な
Ｐ
Ｒ
な

ど
、
あ
ら
ゆ
る
手
法
を
活
用
す
る
こ
と

で
、
自
主
財
源
の
確
保
に
加
え
、
地
域

産
業
の
活
性
化
に
も
つ
な
げ
て
い
く
こ

と
が
重
要
。

他自治体へふるさと納税しています。
返礼品は日用品とお米を選ぶことが
多いですね。寄居町の返礼品にはど
んなものがあるんでしょうか。

三
み か じ り

ヶ尻由
ゆ み こ

美子さん（西部）

予算については
「広報よりい４月号」
もご覧ください

議場のリアル！
映像はコチラ

（32秒あたり〜）

議場のリアル！
映像はコチラ

小
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　未来ある子ども達の幸せは わたしたちの責任
人
事・企
画・財
政・徴
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事
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う
お
金

教
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費
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育
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  まだある「のびしろ」

総
務
費

総
務
費

原口かお
城南中学校区再編整備事業　1億4556万円
（仮称）城南小学校建設・城南中学校長寿命
化改修事業に伴う設計業務

部活動地域移行事業　248万円
2つの部活動について休日の活動を地域クラ
ブ活動に移行

NEXT GIGAスクール
タブレット端末整備事業　988万円
既存GIGAスクールタブレット端末のリース
期間満了に伴う更新

事 業注 目
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1919億40904090万円

標準準拠システムへの移行
全国の自治体においてマイナンバー等個人情報を
取り扱う基幹システムの仕様を統一

婚活イベント事業　110万円
出会いの場の機会を提供するため、町内の飲食店
を会場としてイベントを年2回開催

事 業注 目

1717億25462546万円

附帯決議（要旨）
１．現計画について、義務教育学校等の方向性も含
めた慎重な検討と十分な協議を

２．文教厚生常任委員会における結論を踏まえ、今
後の学校運営の検討継続を

３．本年度予算の執行については学校運営の方向性
を慎重に判断し進めるべき

４．重要な事項については、住民・教育関係者・議
会が十分議論し合意形成を図ること

５．上記事業の進捗状況は、
　　適宜議会に報告を

学校再編、幅の広い議論を

議場のリアル！
附帯決議に関す
る映像はコチラ

（41分あたり〜）
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を
取
り
巻
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合
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は
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予
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不
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決 議附 帯
寄居町議会初！
一般会計当初予算に対する

を議決


